

Ocde plantea a la región ajustar los tributos y gastos

La Organización para la Cooperación y del Desarrollo Económicos (Ocde) sugirió a América Latina y el Caribe ajustar sus tributos y gasto público para afrontar las “necesidades financieras para alcanzar el desarrollo sostenible”. En sus Perspectivas Económicas para la región la Ocde estimó en US\$99.000 millones el déficit de gasto en la región para lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la llamada Agenda 2030 de la ONU. Añadió que “las políticas deberían centrarse en aumentar los ingresos procedentes del impuesto sobre la renta de las personas físicas, racionalizar los gastos fiscales, explorar fuentes de ingresos adicionales”.